

Protokoll der FSR-Sitzung

Felix Schäfer

7. November 2006

- Anwesende: BenS, Dave, Dino, Dommi, Felix, Kim, Leo, Ramin, Sascha, Tim
- Nachzügler: Michael, BenT
- Gäste: Fabian, Mark, Tine
- Sitzungsleitung: Felix

Inhaltsverzeichnis

0	Protokoll	2
1	Post	2
2	Berichte	2
3	Marvin Rundbrief	3
4	Akkreditierung: Begehung	3
5	Spülmaschine	3
6	Gespräch mit dem Studiendekan	3
7	Protokollschrank	3
8	Sonstiges	4

0 Protokoll

Michael hatte es noch nicht an die Mailingliste geschickt, entschuldigt sich aber dafür sobald er ankommt.

Ankünfte: Michael

1 Post

- Eine Druckkostenabrechnung von der IRB über 50,20€ (größtenteils durch die O-Phase verursacht)
- Die vorläufige Fassung der BPO/MPO
- Ein Brief vom ASTA
- Ein Geschenk von Ingo Wegener: das Buch „Didaktik der Informatik“

2 Berichte

- Die Vorbereitungen für die FVV sind voll im Gange, „Werbung“ am Anfang der Vorlesungen hat angefangen, es wird dafür noch um Hilfe gebeten.
- Die KIF in Graz findet bald statt, auch darauf bereiten wir uns vor. Alle Interessenten sollen sich bitte so schnell wie möglich melden!
- Die von Weidlich für die O-Phasen Party gestellte Rechnung muss noch geklärt werden: es bestehen noch Unstimmigkeiten bezüglich der zurückgegebenen Sachen, und des vereinbarten Sponsorenrabatt.
- Die Wahllisten sind beim Wahlamt, mit 8 Kandidaten für den FBR, 4 für den Senat, und 2 für den Posten der Gleichstellungsbeauftragten.
- Der LS2 ist für den Lehrpreis 2006 vorgeschlagen worden, und freut sich über diese Nominierung.
- Die Möglichkeit beim ZfS die Bonussemester vom „alten“ (Gebühren für Langzeitstudierende) ins „neue“ (Gebühren für alle) Studiengebührenmodell übertragen zu lassen wird es laut ZfS erst ab ende Januar 2007 geben.
- Auf dem Wunsch mehrerer Kommilitonen wird eine Runde Mörderspiel bald anfangen, wer mitmachen möchte möge sich auf der Homepage der Fachschaft eintragen.
- Die Auswertung der LLP Fragebögen ist fast fertig, am Freitag (10.11.06) trifft sich das QLS-Team mit Prof. Marwedel, ein Termin zur Verleihung des LLP steht noch nicht fest.

Ankünfte: BenT

3 Marvin Rundbrief

Letzen Samstag (4.11.06) gab es nicht genug Themen für einen Rundbrief. BenS stellt die vorläufigen Themen des nächsten Marvin Rundbriefes vor:

- KIF
- FVV
- Waffelverkauf
- Bericht: Treffen mit dem Studiendekan
- DoKo Turnier

4 Akkreditierung: Begehung

Nächsten Dienstag (14.11.06) findet im Rahmen der Akkreditierung des Fachbereichs zum Bachelor- bzw. Master-Studiengang eine Begehung der OH14 statt. Die Gutachter wünschen auch die Meinung der Studierendenschaft, wozu zwei Treffen geplant sind: von 13:00 bis 14:00 Uhr mit Studierenden der angewandten Informatik, und von 16:45 bis 17:45 mit Studierende der Kerninformatik, die Orte werden noch bekannt gegeben. Für diese Treffen werden noch Teilnehmer gesucht, bis jetzt haben BenS und Dave (AngInf), bzw. Tine, Tim, Sascha, BenT und Ramin (KInf) vor hinzugehen.

5 Spülmaschine

Ramin hat noch mal bei der BTZ angerufen, um einen Wasseranschluss für die Spülmaschine in der Teeküche auf dem Fachschaftsflur in der OH14 zu bekommen. Dieser ist im Moment nicht vorhanden, und es muss dafür an dem aktuellen Wassersystem ein zusätzlicher Hahn angebracht werden. Dies sei kein Problem, die Fachschaft muss aber für die Materialkosten aufkommen, die von der BTZ auf bis zu 100€ geschätzt werden. Es wird abgestimmt, ob die Fachschaft bis zu 100€ für den Anbau dieses Anschlusses bezahlen würde. Der Vorschlag wird mit einem 9/0/3 Ergebnis angenommen.

Abgänge: BenT

6 Gespräch mit dem Studiendekan

Dave berichtet über das Gespräch zwischen Fachschaft und Studiendekan, Prof. Schwentick, am letzten Dienstag (31.10.06), und wird in den nächsten Tagen ein ausführlicher Bericht auf der Fachschaftshomepage posten. Alle anwesenden Teilnehmer behalten ein positives Gefühl von diesem Treffen.

Abgänge: Michael, BenS, Leo

7 Protokollschrank

Die Beta-Version des digitalen Protokollschrankes ist fertig, das Schrank-Team sucht noch Tester, um noch möglichst viele Probleme vor der Inbetriebnahme zu beseitigen. Die Diskussion über die genauen Modalitäten von Druckquota Verkauf wird auf Wunsch eines FSR Mitgliedes vertagt.

8 Sonstiges

- Dave beantragt bei den Admins eine Mailingliste für das Mörderspiel.